

Gegen Altersarmut

Initiative „Lacher statt Kracher“ macht sich für Rentner stark

14.480 Euro gegen Altersarmut — das kam bei der Initiative „Lacher statt Kracher“ von Maximilian Böttl und Thomas Gierling nun zusammen. Da dürfe man nicht wegschauen, so Böttl, wenn Rentner nicht genug im Geldbeutel haben, um in Würde alt zu werden.

Kirchheim – „Lacher statt Kracher“ verfolgt seit vielen Jahren eine einfache Idee: Auf Feuerwerk verzichten und stattdessen Gutes tun – anderen Menschen ein Lachen schenken, das heller strahlt, als jeder Leuchtregen am Himmel es an Silvester tun könnte. Auch zum Jahreswechsel 2023 war die Initiative von Thomas Gierling und Maximilian Böttl ein voller Erfolg. Insgesamt konnten 14.480 Euro durch Spenden für den Verein „LichtBlick Seniorenhilfe“ gegen Altersarmut gesammelt werden. Die Mittel werden zielgerichtet und unbürokratisch für Rentner eingesetzt, die Probleme haben, ihren Lebensunterhalt alleine stemmen zu können. Aktuell nimmt die Zahl der Bedürftigen in der Region rasant zu. Während sonst pro Woche 50 Neuanträge für Hilfestellung von Senioren eingehen, hat sich die Zahl aktuell verdoppelt. Die Krise trifft Alleinstehende in hohem Alter, vor allem auch Frauen, ganz besonders. Oft führen finanzielle Probleme dann



Bürgermeister Maximilian Böttl und Ehemann Thomas Gierling übergeben 14.480 Euro an Lydia Staltner vom Verein „LichtBlick Seniorenhilfe“. Foto: oh

auch zu Vereinsamung, weil man sich nicht einmal mehr den Kaffee mit Freunden außerhaus leisten kann. „Wenn Rentner, die ihr Leben lang gearbeitet haben, am Ende nicht genug im Geldbeutel haben, um in Würde alt zu werden, dann darf die Gesellschaft, vor allem unsere Generation, nicht wegschauen! Das sind die Menschen, die unser Land aufgebaut und stark gemacht haben. Es ist höchste Zeit, dieses absolut unterschätzte Problem gemeinsam anzugehen. Nicht nur durch Spenden, sondern auch politisch“, erläutern Maximilian Böttl und Thomas Gierling ihre Idee für die Aktion. Gerade jetzt in Zeiten von Inflation und explodierenden Energiekosten ist Unterstützung nötiger denn je. Vor allem in der teuren Region in München und Umland. Die

Telefone bei LichtBlick Seniorenhilfe stehen nicht mehr still: „Unsere armen Rentner sind verzweifelt, weil sie die ständig steigenden Kosten für Lebensmittel, Strom und Heizung nicht mehr zahlen können“, sagt LichtBlick-Gründerin Lydia Staltner. Ihr gemeinnütziger Verein setzt sich seit 20 Jahren gegen Altersarmut ein. Und die Lage spitzt sich immer weiter zu. Vor rund einem Jahr haben sich die bedürftigen Rentner um den 20. des Monats gemeldet, weil sie nichts mehr zu essen hatten. Jetzt rufen sie bereits um den 10. des Monats an, weil ihr Kühlschrank leer ist. Diese Not zeigt sich auch in den Ausgaben des gemeinnützigen Vereins: 2021 hat LichtBlick rund 500.000 Euro für Lebensmittel ausgegeben, 2022 haben sich die Ausgaben für Lebensmittel nahezu verdreifacht.

In tiefer Trauer nehmen wir Abschied von



Hajo Limburg
* 11. Februar 1939 † 24. Januar 2023

✝ In Liebe und Dankbarkeit
Familie Limburg-Rompel

Die Urnenbeisetzung findet am Mittwoch, den 8.2.2023 um 11:30 Uhr auf dem Waldfriedhof Haar, Defreggerstraße 24, statt.

ALTGOLDANKAUF ist Vertrauenssache!
Als Experten bieten wir Ihnen faire Preise und erstellen kostenlos ein unverbindliches Angebot!

Goldschmiede
Meisterbetrieb



Hier finden Sie uns!



Seit 1986 in Trudering!
Neuanfertigungen · Umarbeitungen · Reparaturen · Perlen-Service

Kirchtruderinger Str. 25* | 81829 München | Tel.: 089 439 27 55 | www.reffle.com
Vorübergehend Mo. - Fr.: 9:30 - 17 Uhr und nach Vereinbarung (*Sackgasse bei Metzger Kiesl)

Festl & Kinshofer




- ▶ Heizöl schwefelarm / ecotherm
- ▶ Diesel
- ▶ Lagerhaus Poing
- ▶ Heimtierbedarf
- ▶ Gartenmarkt

- Vogelfutter 1 kg ab 2,99 € -
NEUFARNER STRASSE 6 | 85586 POING | TELEFON: 0 81 21 / 8 23 00

PESTALOZZI REALSCHULE
FÜR IHR KREATIVES KIND

PRIVATE PESTALOZZI REALSCHULE
www.pp-rs.de · 089 45 22 06 80
staatlich anerkannt

- ✓ Pädagogische Ganztagesbetreuung
- ✓ Wahlpflichtschwerpunkte **Kunst** (IIIb) oder **Französisch** (IIIa)
- ✓ Individuelle Betreuung in geringen Klassenstärken

Schulhausführungen siehe www.pp-rs.de

✓ KUNST ✓ DESIGN ✓ MUSIK ✓ THEATER

Wir nehmen Ihre Bauchbeschwerden ernst.

Ihre Gesundheitsexperten der Helios Klinik München Perlach




Mit Chefarzt **Dr. Jürgen Tudyka** steht Ihnen seit Jahresbeginn ein sehr erfahrener Facharzt zur Seite, der ausgewiesener Experte für Innere Medizin und Gastroenterologie ist.

Helios Klinik München Perlach
Schmidbauerstraße 44 | 81737 München
T (089) 678 02-331
info.muenchen-perlach@helios-gesundheit.de

Helios

www.helios-gesundheit.de

100 €*

sparen Sie jetzt beim Kauf einer neuen Brille!

*Ab einem Auftragswert von 399,- Euro. Angebotsdauer und Verfügbarkeit können von der Truderinger Sehhaus Betriebs GmbH angepasst werden. Nicht mit anderen Aktionen kombinierbar. Keine Barauszahlung. Gültig bis zum 31.03.2023.

Sehhaus TRUDERINGER 302
Truderinger Str. 302 · 81825 München
089 42002730 · truderinger-sehhaus.de
Öffnungszeiten: Mo.-Fr. 9-13, 14-18 Uhr